

デイケア通信

5月号

デイケアセンターの活動や出来事を紹介しています。



お花の開花が次々と楽しめる日々にウキウキしてしまう今日このごろ、
デイケアでのお出かけイベントも満開🌸です！

釣りロマンのイベントで、
館林に行ってきました。
ラーメン餃子🥟を楽しんでから、
製粉ミュージアムを見学…
ワークショップでの体験には
皆なさん大注目👀でした。



「雨で釣りには出られなかったけれど、
楽しかった～」との感想多数いただきました。
次回の釣りイベントは☀️晴れを期待します。
お魚🐟ちゃんの登場を乞うご期待!!!

4月からデイケアに新スタッフが異動になりました！
大型バスも運転できる、イケメン相談員です ✨
沢山の質問に答えてもらいました ↓ ↓



・趣味・特技は？

ロードバイク・昔はギターかも？

・芸能人で似てる人

安住アナ(病棟患者さんに言われておりました)

・チャームポイント

腕が長い(ロードバイクの時に有利です)

・最近、ドキドキしたこと

4月1日に異動してきたとき

・1年に1回必ずしていること

5月頃に洗車。



・ここぞというときに聞かせたいカラオケ18番 ♪

昔は、ミスチル・サザン、郷ひろみ、田原俊彦をよく歌っていました。

・入職後のおもしろエピソード

入職から数年間、食堂のごはんを盛り盛りにしていて「マンガみたい」と言われて
ました。おかげさまで健康診断の数値が悪く☹️になりました。

・今まで生きてきた中での一番の失敗

ロードバイクを始める前に、中性脂肪が315まで上がってしまった事。
その後、約2年半で199落としました😊。

・やめたいけどやめられないもの

佐野ラーメンを佐野まで食べに行く事。健康面を考慮して今は月1回に抑えています。

・デイケアでやりたいこと

皆さんと一緒に活動する事で新しい自分を発見したいです。

・デイケアの皆さんに一言

12年振りにデイケアに戻って参りました。当時と違う部分もありますが、徐々に
慣れていけたらと思います。どうぞよろしくお願ひします。